



Lecture

Histoires surprenantes

Connue des Genevois pour ses romans policiers dont l'action se déroule toujours dans notre canton, Corinne Jaquet a tout d'abord été chroniqueuse judiciaire au quotidien *La Suisse*. Sa fréquentation assidue des prétoires lui a donné le goût des faits divers. En 1990 déjà, elle avait publié *Meurtres à Genève – Histoires vraies*. Cet ouvrage est aujourd'hui réédité chez Slatkine dans une version relue par l'auteur. Il est toujours aussi édifiant et regroupe vingt-deux histoires aussi surprenantes que sanglantes et pathétiques.

Disponible sur le site
www.exlibris.ch

